



Yogyakarta Kembali Jadi Tuan Rumah Turnamen Badminton Junior Asia

YOGYA, TRIBUN - Kota Yogyakarta untuk kedua kalinya didapuk menjadi tuan rumah Turnamen bulutangkis bertajuk BNI Badminton Asia Junior Championships. Kejuaraan tersebut akan digelar di Yogyakarta mulai Jumat (28/6) sampai Minggu (7/7).

Ajang akbar bagi pemain junior Asia ini akan berlangsung di GOR Amongrogo, Yogyakarta.

Wakil Ketua Panitia Pelaksana, Marsma (Purn) Ibnu Hajar, mengatakan, panitia pelaksana sudah siap untuk melaksanakan event tersebut. "Kepanitiaan sudah siap menggelar event. Semua persiapan sudah dilakukan di 'GOR Amongrogo,'" ujarnya saat konferensi pers, Kamis (27/6).

Dia berharap dengan banyaknya turnamen internasional di Kota Gudeg akan memacu munculnya bibit pebulutangkis potensial dari Yogyakarta dan sekitarnya. Ajang BNI Badminton Asia Junior Championships 2024 akan mempertandingkan nomor beregu campuran dengan format seperti Piala Sudirman yang diikuti 15 negara.

Untuk nomor beregu campuran setiap tim menurunkan tunggal putra-putri, ganda putra-putri, dan ganda campuran. Adapun untuk nomor perorangan total 18 negara akan turut berpartisipasi.

Persaingan di turnamen ini juga akan berlangsung sengit dengan kehadiran



TRIBUN JOGJA/ALMURFI SYOFYAN

TAMPIL MAKSIMAL - Tim Junior Indonesia siap tampil habis-habisan di BNI Badminton Asia Junior Championships 2024 di GOR Amongrogo, Yogyakarta.

China yang mengirimkan kekuatan terbesar dengan 30 atlet. Lalu, Thailand (29 atlet), Filipina (21), Malaysia (20), Jepang (20), Chinese Taipei (20), India (18), Korea Selatan (16), Singapura (12), Hong Kong China (12).

Adapun Uni Emirat Arab (10), Vietnam (10), Macau China (9), Kazakhstan (5), Arab Saudi (4), Myanmar (2), dan Iran (1). Sementara, tuan rumah menerjunkan 52 atlet terbaiknya.

Sementara itu, Area Head 2 BNI Wilyah 17, Widiarto, mengatakan, jika dengan mensponsori event itu, sebagai

wujud nyata bank pelat merah dalam mendukung dunia olahraga terkhusus badminton.

"Kami yakin, kolaborasi BNI dan PBSI akan menjaga tradisi juara bagi atlet badminton di ajang internasional," katanya.

Adapun, untuk pembagian Grup Beregu: A: Thailand, Korea Selatan, Chinese Taipei. Grup B: Malaysia, Uni Emirat Arab, Kazakhstan, Macau China. Grup C: Indonesia, India, Vietnam, Filipina. Grup D: China, Jepang, Singapura, Hong Kong China. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005